
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 83769556

Prix 2 100 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nous  avons  le  privilège  de  vous  proposer  à  la  vente,  dans  le  cœur  de

l'emblématique quartier  du Mont Boron, ce superbe appartement de plus de 193

m² formant l'entier premier étage d'un immeuble de seulement quatre étages Belle

Epoque,  situé  à  proximité  immédiate  des  commerces  et  des

transports.L'appartement a été entièrement rénové et offre une vue incroyable sur

la  Riviera.Il  bénéficie  d'une  exposition  Sud  Ouest  et  est  .Ce  vaste  appartement

comprend:un  grand  couloir  desservant  un  grand  séjour  avec  salle  à  manger  de

près de 70m², une cuisine indépendante, une chambre de maître avec salle de ...

We have the privilege of offering this superb apartment for sale in the heart of the

emblematic Mont Boron district. This superb 193m² flat forms the entire first floor of

a  4-storey  Belle  Epoque  building  located  in  the  immediate  vicinity  of  shops  and

transport. The flat has been completely renovated and offers incredible views over

the Riviera.  It  faces south-west and east.  This vast flat  comprises a large corridor

leading to a large living room with dining room of almost 70m², a separate kitchen,

a master bedroom with bathroom and dressing room, two other large bedrooms,

one of which has a ...

CIMIEZ RÉSIDENCES BY BLUE RÉSIDENCES

4 boulevard de cimiez - 06000 NICE

Contacter l'agence
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